

## SESIONES ORDINARIAS

2014

## ORDEN DEL DÍA N° 1218

Impreso el día 7 de noviembre de 2014

Término del artículo 113: 19 de noviembre de 2014

## COMISIÓN DE DISCAPACIDAD

SUMARIO: **Ajedrecistas** ciegos y disminuidos visuales de los talleres de la Universidad de La Punta, provincia de San Luis que participaron en la Copa la Nueva Era del Ajedrez, realizados del 29 al 31 de agosto de 2014 en Las Heras, provincia de Mendoza. Expresión de beneplácito.

1. **Bianchi (I. M.)**. (7.046-D.-2014.)
2. **Bianchi (I. M.)**. (7.048-D.-2014.)

**Dictamen de comisión**

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Discapacidad ha considerado los proyectos de resolución de la señora diputada Bianchi (I. M.) por los que se expresa beneplácito por el buen desempeño de ajedrecistas ciegos y disminuidos visuales de la Universidad de La Punta, provincia de San Luis en su participación en la Copa la Nueva Era del Ajedrez realizada del 29 al 31 de agosto de 2014 en Las Heras, provincia de Mendoza; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja por unanimidad su tramitación conforme lo establece el artículo 114, segundo párrafo, del reglamento de la Honorable Cámara del siguiente

**Proyecto de resolución**

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Expresar su beneplácito por la participación y buen desempeño de ajedrecistas ciegos y disminuidos visuales de los talleres de la Universidad de La Punta, provincia de San Luis, ubicándose en lo más alto del podio en la Copa la Nueva Era del Ajedrez, realizada del 29 al 31 de agosto de 2014 en Las Heras, provincia de Mendoza.

Sala de la comisión, 5 de noviembre de 2014.

*Agustín A. Portela. – Graciela M. Caselles. – Gabriela A. Troiano. – Stella M. Leverberg. – María del Carmen Carrillo. – Nilda M. Carrizo. – Josefina V. González. – José D. Guccione. – Héctor M. Gutiérrez. – Carlos J. Mac Allister. – Ana M. Perroni. – Horacio Pietragalla Corti. – Adriana V. Puiggrós. – José L. Riccardo. – Miguel Torres Del Sel. – Mirta Tundis. – Cristina I. Ziebart.*

## INFORME

*Honorable Cámara:*

La Comisión de Discapacidad, en la consideración de los proyectos de resolución de la señora diputada Bianchi (I. M.), por los que se expresa beneplácito por el buen desempeño de ajedrecistas ciegos y disminuidos visuales de la Universidad de La Punta, provincia de San Luis en su participación en la Copa la Nueva Era del Ajedrez, realizada del 29 al 31 de agosto de 2014 en Las Heras, provincia de Mendoza, ha aceptado que los fundamentos que lo sustentan expresan el motivo del mismo y acuerda que resulta innecesario agregar otros conceptos a los expuestos en ellos.

*Agustín A. Portela.*

## FUNDAMENTOS

1

Señor presidente:

El fin de semana pasado se disputó la Copa la Nueva Era del Ajedrez en Las Heras, Mendoza. Varios de los

representantes de los talleres de la ULP se ubicaron en lo más alto del podio.

Una vez más, el ajedrez sanluiseño triunfa en torneos nacionales. En este caso, los ajedrecistas ciegos y disminuidos visuales que participan en los talleres de la Universidad de La Punta, se destacaron en la tercera etapa del Gran Prix ACUA 2014 (Ajedrecistas Ciegos Unidos de Argentina). Raquel Saccaro obtuvo el primer puesto –categoría disminuidos visuales–, Yésica Moya obtuvo el segundo lugar –categoría ciegos–, mientras que Javier Miranda finalizó tercer puesto –categoría disminuidos visuales–.

Los ajedrecistas de la ULP que representaron a la provincia fueron: Raquel Saccaro (San Luis), Daniel Morelli (San Luis), Juan Javier Miranda (San Luis), Lorenzo Perrone (San Luis), Marcos Ortiz (San Luis, único niño participante del torneo), Ricardo Miranda (Villa Mercedes), Jesús Chavero (Villa Mercedes), Carlos Velázquez (Villa Mercedes), Alejandra Medina (Villa Mercedes), Yésica Moya (Villa Mercedes) y Alberto Lagarrigue (Villa de Merlo).

Cabe destacar la labor de Marcos Ortiz, quien, con tan sólo 11 años, fue la revelación del torneo, ubicándose en el octavo lugar de la categoría disminuidos visuales.

*Se acerca la final*

Durante las cuatro fechas a lo largo del año, se definen los seis mejores de la categoría disminuidos visuales y los ocho mejores en la categoría ciegos, que disputarán la gran final en diciembre.

Los ajedrecistas de la ULP que se consolidan para participar en la final son: Juan Javier Miranda y Raquel Saccaro (disminuidos visuales), y Gabriel Perrone y Daniel Morelli (ciegos).

Fuente: Agencia de Noticias San Luis 2/9/2014.

Por todo lo expuesto, es que vengo a solicitar de mis pares la aprobación del presente proyecto.

*Ivana M. Bianchi.*

2

Señor presidente:

San Luis, tierra de grandes talentos ajedrecísticos, sigue impulsando competencias provinciales y promoviendo la inclusión social. En este caso, los ajedrecistas no videntes y disminuidos visuales, que participan en los talleres de la Universidad de La Punta, tuvieron un nuevo desafío: la tercera etapa del Gran Prix ACUA 2014 (Ajedrecistas Ciegos Unidos de Argentina). La

misma tuvo lugar del 29 al 31 de agosto en Las Heras, Mendoza, y contó con la participación de 11 representantes de la provincia

Los ajedrecistas de la ULP que representaron a la provincia fueron: Raquel Saccaro (San Luis), Daniel Morelli (San Luis), Juan Javier Miranda (San Luis), Lorenzo Perrone (San Luis), Marcos Ortiz (San Luis, único niño participante del torneo), Ricardo Miranda (Villa Mercedes), Jesús Chavero (Villa Mercedes), Carlos Velázquez (Villa Mercedes), Alejandra Medina (Villa Mercedes), Yésica Moya (Villa Mercedes) y Alberto Lagarrigue (Villa de Merlo).

Cabe destacar la labor de Marcos Ortiz, quien, con tan sólo 11 años, fue la revelación del torneo, ubicándose en el octavo lugar de la categoría disminuidos visuales.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares acompañar el siguiente proyecto.

Fuente: [www.agenciasanluis.com](http://www.agenciasanluis.com)

*Ivana M. Bianchi.*

## ANTECEDENTES

1

### Proyecto de resolución

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Expresar su beneplácito a varios de los representantes ajedrecistas ciegos y disminuidos visuales de los talleres de la ULP por ubicarse en lo más alto del podio en Mendoza, en la Copa “La Nueva Era del Ajedrez”.

*Ivana M. Bianchi.*

2

### Proyecto de resolución

*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Expresar su beneplácito a los ajedrecistas ciegos y disminuidos visuales de la Universidad de La Punta, San Luis, por su participación y buen desempeño en la Copa La Nueva Era Del Ajedrez, realizada del 29 al 31 de Agosto de 2014, en Las Heras, Mendoza.

*Ivana M. Bianchi.*